Reaktionen zum Abstimmungsresultat der Ausschaffungsinitiative

Wann begreifen bestimmte Kreise endlich, dass die Ausschaffungsinitiative angenommen wurde, weil die Mehrheit der Schweizer die Nase voll hat von der Schönrederei gewisser Politiker und linksgedrehten Berichterstattungen. Das jetzt nach Ausreden gesucht wird, wieso die Initiative angenommen wurde, ist unglaublich. Es ist doch wirklich ganz einfach... die Schweizer dulden keine kriminellen Ausländer mehr, die für ihr deliktisches Verhalten meistens gar keine gravierenden Konsequenzen zu erwarten hatten, sondern von den Medien im Gegenteil in die Opferrolle gemummelt wurden... es ist vorbei mit der Streicheljustiz. Dieses Abstimmungsresultat ist auch ein deutliches Zeichen der Solidarität zu tatsächlichen Opfern von Gewalttaten. Das Abstimmungsergebnis hat überhaupt nichts mit der bösen, bösen SVP zu tun... es ist in der Tat die Meinung der Mehrheit von mündigen und - Gott sei Dank - objektiven Schweizer Bürgern.

Thomas Lütscher Ems, 29. November 2010